

## VAMOS A SALIR ADELANTE CON EL ESFUERZO DE TODOS

Así lo afirmó el Presidente Ricardo Lagos, luego de visitar esta tarde la Séptima Región. En la ciudad de Curicó acudió a un albergue y a la población Prosperidad e inspeccionó las defensas fluviales del río Lontué.

El Mandatario llegó en helicóptero, junto a la señora Luisa Durán y el Ministro de Obras Públicas, Transportes y Telecomunicaciones, Carlos Cruz, al aeródromo de Curicó donde fue recibido por el Intendente de la Séptima Región y autoridades locales.

En la zona existen 220 personas albergadas, a causa del fuerte temporal de lluvia que afecta a la región y el Presidente y su señora acudieron a una casa de acogida, dependiente del Hogar de Cristo. En el lugar conversaron con algunos de los 93 damnificados de la Población Prosperidad, cuyas casas sufrieron graves daños a causa del mal tiempo, y visitaron el lugar de donde provenían los albergados. Allí estuvieron en una de las decenas de modestas casas, contiguas al río Lontué, y comprobaron el mal estado de las viviendas y la gran cantidad de barro y agua que había en su interior.

De inmediato se dirigieron a inspeccionar las defensas fluviales del río Lontué, cuyas aguas llegaron, anteayer, hasta el tope. En el lugar, el Presidente Lagos recordó que en 1995, cuando era Ministro de Obras Públicas, se realizaron trabajos para impedir el desborde del río. " Hubo previsión y por eso no tenemos nada que lamentar" agregando que "tenemos que hacer en otras partes lo que hicimos aquí".

Consultado por los plazos que se da el gobierno para solucionar el tema de las aguas lluvias, el Primer Mandatario respondió que existía una ley dictada bajo el gobierno del ex Presidente Frei, pero que "eso no quiere decir que estén los recursos". Especificó que este problema se va a resolver en un plazo entre 6 y 8 años y que los montos a invertir equivalen a la construcción de una carretera de norte a sur del país.

En otro orden, el Presidente Lagos afirmó que la ayuda a los damnificados está llegando a todos los sectores y que se han puesto fondos a disposición del Ministerio del Interior para las emergencias. "Van a haber recursos para enfrentar la situación difícil que viven las regiones afectadas", expresó.

Finalmente, requerido por el mensaje que enviaría a los pobladores que están pasando por una situación tan difícil, el Mandatario dijo: "Sé que están sufriendo mucho, pero quiero decirles que todas las fuerzas de la sociedad chilena, del país, del Gobierno, de los jóvenes, las Iglesias, la Cruz Roja, las Fuerzas Armadas están haciendo un tremendo esfuerzo y por eso, no me cabe duda que vamos a salir adelante en esta emergencia".